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PROCES VERBAL DE LA REUNION DU BUREAU DU COMITE DIRECTEUR LIFA 

Jeudi 26 janvier 2023 -N°01/2023 

 AU SIEGE DE LA LIGUE 

Présidence : Jean-Jacques GODARD 

Membres du Bureau présents :  Daniel BOUGIS DIT DUMESNIL Jacqueline BRIGNAT - 

Pascal CHEDEVILLE - Claude LACHEREST - Sébastien LEBRUN - Irène MOREAU – Colette 

RUINEAU - Chantal SECHEZ  

Absence excusée et pouvoir :  

Phillipe PELLOIS pouvoir à Pascal Chedeville 

Assiste : François BOISGIBAULT Directeur LIFA 

 

Début de la réunion à 18h25 

1. Carnet 

Décès de Claude GOMY 

A côté de son emploi à Villaroche, Claude était un homme de terrain et un dirigeant 

reconnu. Il avait rejoint l'US Melun dès 1965 (en fonction jusqu'en 2008 soit 43 ans, un 

record). Fort de son expérience melunaise, il succède à Yves SEIGNEURIC à la tête de 

la commission des courses hors stade en 1986 au moment du boom des courses. Il 

saura l'accompagner jusqu'en 2001 et vivra par exemple les Championnats de France 

des 10km à Melun en 1999. 

Il entre aussi au comité directeur du comité d'athlétisme en 1988 et réélu encore en 2000.  

 

2. Approbation du PV de bureau du 17 Novembre 2022 

Approuvé à l’unanimité 

 

3. Intervention du Président  

 

Date objet 

Sa 10/12 Réunion ligue des juges courses hors-stade. Une dizaine de juges de plusieurs 
départements 

Di 11/12 Cross de Dourdan rencontre avec le maire pour construction d’un stade 
d’athlétisme avec la communauté de communes avec J-C Regnault et JL Kerguen 
Kern 

13/12 Réunion du personnel. 
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15/12 Bureau Fédéral 

18/12 Corrida de Houilles, rencontre avec M. le Maire de la ville de Houilles pour 
organisation Championnats de France de 10 km. La participation sera excellente. La 
date est bien adaptée, 15 jours après les championnats de France de cross 

3/1 Présence aux obsèques de Claude GOMY. 

7/1 Championnats LIFA Masters et régionaux 800/1500 à Eaubonne. 

10/1 Réunion visio Présidents de ligues. Le match interligues espoirs de 10 kms ne 
pourra pas avoir lieu car les athlètes portent le maillot de leur club, et pas le maillot 
de leur Comité. Le match est reporté : accord du bureau fédéral. 

12/1 Bureau fédéral 

13/1 Réunion avec association parents d’élèves de Etréchy (91) pour apporter de l’aide à 
une organisation éventuelle d’une course caritative. 

14,15/1 Championnats Essonne de cross. EA/PO le samedi et les autres catégories le 
dimanche. A la Norville, Mme le Maire est restée avec nous tout le week-end. 

17/1 Réunion ETR et réunion budgétaire 

19/1 Réunion visio avec direction Pôle Emploi Ile de France pour emploi des athlètes de 
haut Niveau. Pôle emploi souhaite travailler avec nous sur les athlètes de haut 
niveau. Possibilité de contrat d’image et des contrats à 50% partagé travail et 
entrainement. 

23/1 Réunion visio avec Mondo pour faire un point sur les stades à refaire en LIFA. 

24/1 Entretien individuel salarié (2). 

26/1 Réunion Pôle Emploi pour Job-Dating. On travaillait avec région ile de France pôle 
emploi, à partir de maintenant les interlocuteurs seront locaux , donc nous aurions 
à chaque fois à rencontrer les gens et leur expliquer. Ce sont les agences locales qui 
nous contactent maintenant. 
Entretien individuel salarié (1) 

A venir  

27,28/1 Comité Directeur FFA à Lyon : professionnalisation 

4/2 LIFA Espoirs/seniors Eaubonne 

5/2 Régionaux Ouest Cross Vert le Petit Essonne 

 

• Championnats départementaux de cross sur nos 8 départements. 

9161 arrivants, 1145 en moyenne par département  

• Stade  

Reconstruction de Viry-Châtillon, 8 couloirs et réfection de la halle 

• JO 2024 

Juges : la FFA remet la liste au COJO semaine prochaine. 

Mondo nous informe qu’il y a un an et demi de retard pour les infrastructures. 

Le stade d’entrainement de l’ile des Vannes à Saint Ouen n’aurait pas la même piste que la 

compétition. 

Nous avons reçu une demande de la FFA, pour donner la liste de 20 jeunes entre 18 et 20 

ans pour le protocole. Une liste est demandée avec les CV pour le 31 janvier.  

Le Club France sera à la grande halle de la Villette avec le CNOSF.  Il y aura autour 

différents pavillons pour les fédérations.  La FFA donne à la LIFA la gestion du pavillon FFA. 
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4. Secrétariat général  

• Licences : données au 25 janvier 2023 

  

  

Date de 
référence 
en 2022 

Date de fin 
de saison  

A ce jour  
Ecart 
(Nbre) 

Evolution 
sur 1 an (%) 

LIFA 49307 51715 50033 726 1,47% 

FFA 287466 302492 293199 5733 1,99% 

CDA75 4126 4415 4360 234 5,67% 

CDA77 6800 7102 6902 102 1,50% 

CDA78 8098 8399 8340 242 2,99% 

CDA91 6706 6980 6810 104 1,55% 

CDA92 7649 7981 7782 133 1,74% 

CDA93 3918 4251 3928 10 0,26% 

CDA94 6498 6868 6386 -112 -1,72% 

CDA95 5512 5719 5525 13 0,24% 

 

• Commentaires  
Nous avons dépassé les 50 000 licences 
Augmentation de 1,47%, ce qui nous conforte dans nos approches budgétaires 
 

• Remarque sur les Championnats départementaux de cross ou en salle et le 
sujet des licences non-validées  

Tous les départements n’ont pas joué le jeu. 
o Certains départements n’ont pas accepté les athlètes dont les licences 

n’étaient pas validées, comme il est écrit dans la procédure. 
o Certains départements les ont accepté et les ont laissé courir, mais ne les 

ont pas classés 
o Certains les ont acceptés et les ont classés 
Le salarié de la lifa est en train de ‘’nettoyer’’ le fichier pour éliminer les 
licences non validées c’est un surcroit de travail dont l’équipe se serait bien 
passée. 

 

• PV de commissions  
 

 PV Commission de formation du 03 octobre 

Question : Evaluation juge marche nordique, une réponse a été donnée à Jean-Pierre 

Kolasinski. 

 PV CSO du 06/09 :  calendrier voté 

 PV de la commission régionale de Marche  

o Questions concernant les horaires des championnats  

 Réponse de la CSO : pour donner suite à cette demande nous 

avons inversé les horaires du demi-fond long et de la marche. 
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o Question pour le 11 juin :  ce sera revu avec le calendrier de la saison 

estivale  

o Championnats régionaux : proposition à faire à Conflans pour la date du 

11/06 (avec les LIFA cadets/minimes) et à faire valider par le comité 

directeur, pour le Brevet. Le Nombre d’athlètes diminue chaque année. 

 

 PV Commission Régionale Athlétisme Masters du 21 Novembre : 

o Pour le point 7 : challenge interdépartemental, on note le manque 

d’implication des CDA et CDR pour former les équipes 

o Candidature de Livry Gargan à valider. 

o Organisation d’un colloque sur le thème de l’entrainement. 

 

 PV GT Eco :  

o Pour les membres du comité directeur sensibilisation Colosse 100% fin saison 

sportive 

o I RUN CLEAN challenge reconduit sous une autre forme pour les clubs : la 

commission doit faire une /des propositions 

o Proposition compétition LIFA exclusivement marquée I run clean d’ici 2024 

(athlètes, officiels) et certification 100% des élus : à revoir. 

 Commission CRJ 
Nous n’avons pas de PV de CRJ depuis Mars 2022, cette commission ne se réunit pas. 
Le challenge Anne Graffard est en cours. 
 
La ligue va relancer une réunion plénière à l’INSEP avec tous les intervenants : 

✓ Présidents des CDJ et leurs membres  
✓ Présidents des CDA   

 
AG représentant de la LIFA, membres du bureau 

Comité Date Lieu Représentant LIFA 

75 17 mars Paris 12ème Colette RUINEAU 

77 Samedi 25 mars de 9h à 12h IUT Sénart  

78 18 mars   

91 18 mars à 13 :00 Mennecy Jacqueline BRIGNAT 

92 18 mars    

93 31 mars CDOS de Pantin JJG 

94 24 mars au soir A déterminer  

95 A l’automne   

 
 
5. Présentation de l’estimé 2022 du budget 2023 
Intervention Trésorière 
 
1 – Bilan financier 2022 
Les tableaux récapitulatifs, version papier, sont donnés en séance. 
Le résultat estimé de 2022 serait positif vers 30 k€ 
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Finalisation pour le CODIR avant l’AG  
 
2 – Présentation du budget 2023 
Les tableaux récapitulatifs, version papier, sont donnés en séance. 
Version 2 présentant un déficit de 221 k€ et Version 3 avec un équilibre. 
Ces deux versions n’ayant pas été présentées initialement aux : présidents, trésorière adjoint, 
secrétaire générale, secrétaire générale adjointe et comportant des hypothèses non 
acceptables ne sont pas retenues. 
Une réunion le jeudi 2 février est prévue afin d’examiner avec les salariés porteurs de leur 
projet, les possibilités de réduction afin de limiter le déficit, sachant qu’il est possible de 
présenter un budget, incluant une part dans les produits du fond associatif. 
 
6. Préparation de l’ordre du jour du Comité Directeur du 
vendredi 10 février 2023  

 

7. Point Divers 
a. Validation d’un délégué élu LIFA sur chaque championnat LIFA : 

régionaux et ile de France  
b. Remerciements à Hatem qui ce Week-end a envoyé le contrat avec le 

CDFAS d’Eaubonne, qui a permis de discuter et de calmer les débats 
c. Sur ces deux derniers week-ends, le comportement des athlètes et des 

entraineurs était mauvais. Les vigiles ont dû intervenir. 
d. Nous devons élire un membre du bureau pour la place vacante de Vice 

Président  : le président proposera au prochain comité directeur la vice-
présidence de Daniel Bougis dit Dumesnil . Le bureau acquiesce à cette 
proposition 

 
Colette RUINEAU Secrétaire Générale LIFA  

Irène Moreau Secrétaire Générale Adjointe LIFA 

Fin de la réunion à 21h15  

Avec l’aide de  François BOISGIBAULT  


